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¿Cuáles son sus funciones como vocal de Farmacovigilancia 
de la Sección Centro de AEFI?
Una de las funciones principales de la Vocalía de Farma-
covigilancia de la Sección Centro es fomentar un entorno 
de colaboración y apoyo para los profesionales de la far-
macovigilancia que forman parte de nuestra comunidad.

En este contexto, se me confía la tarea de liderar inicia-
tivas que buscan unir a los expertos del campo para com-
partir experiencias, desafíos y conocimientos.

Un aspecto clave de mi rol es facilitar las reuniones y 
crear espacios de comunicación en los que los profesio-
nales de la farmacovigilancia puedan abordar abiertamen-
te sus dificultades y preocupaciones. Estas interacciones 
proveen un espacio valioso para el intercambio de ideas 
y soluciones entre profesionales que comparten un com-
promiso con la seguridad de los productos farmacéuticos.

Además de fomentar el diálogo entre los miembros, mi 
papel también abarca la organización de cursos formati-
vos. Estos cursos se diseñan cuidadosamente para ofrecer 
oportunidades de desarrollo profesional, manteniéndolos 
actualizados sobre las últimas tendencias y regulaciones 
en el campo de la farmacovigilancia.

Un elemento crucial de nuestra sección es el networ-
king, y aquí es donde entro en juego. Trabajo para es-
tablecer y fortalecer conexiones entre los profesionales, 
creando un entorno en el que puedan compartir sus co-
nocimientos y experiencias, y construir relaciones valiosas 
para su crecimiento profesional.

En resumen, como vocal de Farmacovigilancia, me de-
dico a fomentar la colaboración, el aprendizaje continuo 
y la constante interacción entre los expertos de la farma-
covigilancia. A través de estas actividades, contribuyo a 
enriquecer nuestra comunidad y a elevar los estándares de 
seguridad de los productos farmacéuticos.

¿Qué relación tiene con el resto de vocales de la Asociación?
Mi relación con el resto de vocales de la Asociación es esen-
cial para el éxito de nuestra labor conjunta en la Sección 
Centro de AEFI. Trabajamos en equipo, cada uno apor-
tando sus habilidades y perspectivas únicas para alcanzar 
nuestros objetivos compartidos. Además, mantengo una 
estrecha comunicación con mi homóloga en la Sección Ca-
talana para asegurarnos de estar completamente alineadas.

Juntos, planificamos y ejecutamos diversas actividades, 
como la organización de reuniones, cursos formativos y 
eventos. Compartimos información relevante, conoci-
mientos y mejores prácticas para abordar eficazmente los 
desafíos que enfrentamos en nuestras vocalías.

Esta colaboración no solo enriquece nuestras capacida-
des individuales, sino que también fortalece la cohesión 
dentro de la Asociación. Al trabajar en conjunto, creamos 
una sinergia que nos permite enfrentar de manera más 
efectiva los retos que plantea la industria farmacéutica y, 
en particular, la farmacovigilancia.
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covigilancia, me he propuesto atraer 
a recién licenciados y jóvenes talentos 
al involucrarse con la Sección Centro 
de AEFI. Mediante la creación de pro-
gramas y actividades específicas para 
ellos, busco proporcionar una plata-
forma donde puedan acceder a orien-
tación, mentoría y oportunidades de 
crear una red de contactos que les 
ayuden a desarrollar sus carreras de 
manera sólida desde el principio.

En definitiva, mi mandato como 
vocal de Farmacovigilancia en la Sec-
ción Centro de AEFI está guiado por la 
ambición de fortalecer la colaboración 
con las autoridades sanitarias, conso-
lidar nuestra posición como el punto 
de referencia para profesionales de la 
farmacovigilancia y promover la par-
ticipación activa de recién licenciados 
y jóvenes profesionales. A través de 
estos objetivos, buscamos elevar el es-
tándar del campo y crear un entorno 
enriquecedor para el crecimiento y el 
éxito de todos los involucrados.

sionales de la farmacovigilancia tener 
acceso directo a información actuali-
zada y orientación de primera mano 
por parte de las autoridades. Esta cola-
boración mejorará la calidad de nues-
tros cursos y reforzará el conocimiento 
sobre regulaciones y directrices.

- Convertirme en el punto de re-
ferencia para los profesionales de la 
farmacovigilancia: Aspiro a que la 
Sección Centro de AEFI sea reconoci-
da como el punto de referencia para 
todos los profesionales del campo. 
Quiero crear un entorno en el que los 
expertos confíen en nuestra sección 
como fuente válida de información, 
recursos y oportunidades de desarro-
llo. Esto se logrará a través de la entre-
ga constante de contenido relevante, 
eventos de alta calidad y un compro-
miso continuo con la excelencia.

- Atraer a recién licenciados y jóve-
nes profesionales: Reconociendo la 
importancia de cultivar nuevas gene-
raciones de profesionales en farma-

En resumen, mi relación con los de-
más vocales de la Asociación se basa 
en la cooperación, el respeto mutuo y 
el compromiso compartido de avan-
zar hacia nuestras metas. A través de 
nuestra colaboración, contribuimos al 
crecimiento profesional de todos los 
involucrados y al éxito continuo de la 
Sección Centro de AEFI.

¿Qué objetivos se ha marcado para el 
tiempo que ocupará este cargo?
Durante mi mandato en este cargo 
he delineado una serie de objetivos 
que considero esenciales para elevar 
la eficacia y el alcance de la Sección 
Centro de AEFI.

- Estrechar la colaboración con las 
autoridades sanitarias: Uno de mis 
principales objetivos es establecer una 
relación más cercana y colaborativa 
con las autoridades sanitarias. Busco 
involucrarlas de manera más activa 
en los cursos formativos que organi-
zamos, lo que permitirá a los profe-
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educativos. Estas ventajas hacen 
que AEFI sea una asociación alta-
mente beneficiosa para los profe-
sionales de este campo en España.

¿Cuáles cree que son los puntos 
fuertes de AEFI?
En primer lugar, su extensa red de 
profesionales proporciona a sus 
miembros la oportunidad de estable-
cer conexiones y colaborar con exper-
tos en el campo. Esta red es esencial 
para el intercambio de conocimientos 
y experiencias.

Además, AEFI destaca por su en-
foque en la formación continua. 
Ofrece una variedad de cursos, con-
ferencias y becas que ayudan a los 
profesionales a mantenerse actua-
lizados y mejorar sus habilidades. 
Este compromiso con la educación 
es fundamental para mantener altos 
estándares en el campo de la farma-
covigilancia.

La asociación también brinda acce-
so a bolsa de empleo, recursos y ma-
teriales actualizados relacionados con 
la farmacovigilancia, lo que facilita el 
trabajo de sus miembros y mejora su 
conocimiento. 

La diversidad de actividades que 
AEFI organiza, desde grupos de 
trabajo hasta el simposio anual, per-
mite a sus miembros involucrarse ac-
tivamente y aprender de sus colegas. 
Estas actividades fortalecen la comuni-
dad y fomentan la colaboración.

Finalmente, AEFI muestra su com-
promiso con el futuro de la farmacovi-
gilancia al apoyar a recién licenciados y 
profesionales que están comenzando 
sus carreras. Esto no solo enriquece la 
membresía, sino que también asegu-
ra una base sólida para el crecimiento 
continuo de la asociación.

En resumen, los puntos fuertes de 
AEFI incluyen su red de profesionales, 
el enfoque en la formación continua, 
el acceso a recursos, la promoción de 
la farmacovigilancia, la diversidad de 
actividades y el apoyo a recién licen-
ciados, lo que la convierte en una aso-
ciación esencial para los profesionales 
de la farmacovigilancia en España.

profesional. Esta asociación es una 
fuente inagotable de conocimientos, 
oportunidades y conexiones valiosas 
que han contribuido en gran medida 
a mi crecimiento en el campo de la 
farmacovigilancia.

En primer lugar, AEFI me ha brin-
dado un acceso directo a un grupo 
diverso de profesionales en el campo 
de la farmacovigilancia. Interactuar 
con compañeros con diferentes ni-
veles de experiencia y diversas pers-
pectivas ha ampliado mi horizonte y 
me ha proporcionado una compren-
sión más completa de los desafíos 
y avances en el campo. Esta red de 
contactos ha sido fundamental en el 
desarrollo de mi carrera

Además, la asociación ha sido una 
fuente constante de actualización 
profesional. A través de los cursos 
formativos, conferencias y eventos, 
he tenido la oportunidad de mante-
nerme al día con las últimas regula-
ciones, tendencias y mejores prácticas 
en farmacovigilancia. Esto ha sido 
esencial para mejorar mis habilidades 
y competencias.

¿Cuáles son las principales ventajas 
que ofrece AEFI a sus asociados?
AEFI proporciona a sus asociados 
una serie de ventajas clave, que 
incluyen el acceso a una bolsa de 
empleo, la oportunidad de partici-
par en grupos de trabajo para pro-
yectos colaborativos, la asistencia 
al simposio anual para mantenerse 
actualizados, becas para apoyar la 
formación continua, conexiones 
con otros profesionales, y acceso a 
información actualizada y recursos 

¿Desde cuándo forma parte de AEFI? 
¿Cómo entró en contacto con la 
Asociación?
Mi relación con AEFI se ha desarrolla-
do a lo largo de un viaje que comen-
zó hace varios años. Inicialmente, 
entré en contacto con la Asociación 
como miembro, en una etapa en la 
que tenía una experiencia limitada 
en el ámbito de la farmacovigilancia. 
Me uní con la intención de aprender 
y enriquecer mi comprensión sobre 
este campo tan crucial.

Mis primeros años en AEFI fueron de 
aprendizaje constante, donde tuve la 
oportunidad de interactuar con colegas 
experimentados y adquirir conocimien-
tos valiosos. Estar en este entorno me 
permitió entender las necesidades, de-
safíos y las demandas cambiantes de la 
industria farmacéutica en términos de 
seguridad de productos.

A medida que mi experiencia y co-
nocimiento crecían, tuve el privilegio 
de asumir un rol más activo dentro de 
AEFI. Esta oportunidad se materializó 
cuando se me presentó la posibilidad 
de ser vocal de Farmacovigilancia en 
la Sección Centro. Mi camino, que co-
menzó con escasa experiencia, me ha 
brindado una perspectiva única y va-
liosa. Entender las dificultades iniciales 
me ha permitido apreciar aún más la 
importancia de aprender de los profe-
sionales veteranos y de aprovechar sus 
conocimientos y experiencia para for-
talecer mi propio crecimiento.

¿Qué ha supuesto AEFI en el desarrollo 
de su vida profesional?
AEFI ha tenido un impacto muy signi-
ficativo en el desarrollo de mi carrera 

Esta asociación es una fuente inagotable de 
conocimientos, oportunidades y conexiones 
valiosas que han contribuido en gran medida a mi 
crecimiento en el campo de la farmacovigilancia


